

# CASTIGNO – LE SPA

## SIGNATURE

Très complet, combinant différentes techniques de massage et les bienfaits d'une nature généreuse. Ce soin utilise notre macérat aux feuilles de vignes bios fait maison et les propriétés des plantes sauvages pour un moment unique de lâcher prise.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## ENERGY

Le massage alterne des mouvements toniques, fluides et relaxants qui procurent détente, tonus et souplesse du corps. Il combat les tensions et le stress quotidien.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## EVASION

Ce massage est une invitation au voyage, il éveille tous les sens et procure dynamisme, vitalité et détente profonde. Massage enveloppant, rassurant par une gestuelle harmonieuse de par l'utilisation des mains mais également des avant-bras et des poings.

60 minutes 95€

## VISAGE LIFTANT JAPONAIS

Le massage liftant donne de l'éclat à la peau, atténue ridules, rides, il favorise la circulation sanguine du cou et du visage.

30 minutes 60€

45 minutes 90€

## PIERRES CHAUDES

Il allie massage manuel et la chaleur des pierres volcaniques, il procure un bien-être profond.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## POLITIQUE D'ANNULATION

*Jusqu'à 24 heures à l'avance, annulation sans frais*

*Annulation à moins de 24 heures ou non présentation, 100% du prix du massage vous sera facturé.*

# CASTIGNO – THE SPA

## SIGNATURE

Very complete, combining different massage techniques and the benefits of a generous nature. This treatment uses our homemade organic vine leaf macerate and the properties of wild plants for a unique moment of letting go.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## ENERGY

The massage alternates tonic, fluid and relaxing movements that provide relaxation, tone and flexibility of the body. It fights tension and daily stress.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## EVASION

This massage is an invitation to travel, it awakens all the senses and provides dynamism, vitality and deep relaxation. This massage is enveloping and reassuring, with harmonious movements using the hands, forearms and fists.

60 minutes 95€

## JAPANESE FACE LIFT

The lifting massage gives radiance to the skin, reduces fine lines and wrinkles and promotes blood circulation in the neck and face.

30 minutes 60€

45 minutes 90€

## HOT STONES

It combines manual massage and the heat of volcanic stones, it provides a deep well-being.

60 minutes 95€

90 minutes 140€

## CANCELLATION POLICY

*Up to 24 hours in advance, no charge for cancellation*

*Cancellation within 24 hours or no show, 100% of the massage price will be charged.*